
Accueil d'une stagiaire
durant tout le mois de juin 
Emma est en première année
de Brevet Universitaire de
Technologie en métiers du
Multimédia et de l'Internet à
Arles

COMMUNICATION
Travail sur la professionnalisation
du club de La Vaillante.
Accompagnement d’un jeune
handicapé dans le club de l’ACS.
Sensibilisation sport handi au
collège A. Camus avec l’OMS de
Miramas.

Handicap
La convention triennale
proposée par la Ville de Salon de
Provence qui quantifie la
subvention de fonctionnement
pour les 3 ans à venir est en
cours d’étude par Arnaud. Elle
sera soumise aux membres du
bureau puis retournée à David
Ytier pour validation en Conseil
Municipal. Le versement de la
subvention de fonctionnement
de 2024 pourra alors intervenir.
Un dossier sport handi sport
santé a été déposé à la CPAM.
Un projet de financement CAF
ainsi qu’un projet Erasmus +
sont en cours. Une rencontre
avec le Kiwanis de Salon pour
une action handi.

Subventions

lES PRINCIPAUX POINTS évoqués

Lettre d’information Bureau OMS

L'OMS  incarne le cœur battant de la vie sportive
locale. Au sein de cette dynamique association,
passion et engagement se conjuguent pour
promouvoir le bien-être et l'épanouissement à
travers le sport. Notre lettre d’information est un
lien entre l’OMS et ses clubs. 
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infos en bref

- réaliser un clip de présentation général de
l'OMS pour mettre en avant notre dynamique

- mettre en place des outils
numériques modernes à destination
d'un public plus jeune et permettre à
l'OMS de les alimenter en info après
son départ

Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin

- rencontrer les clubs (format à définir) pour leur
proposer des pistes en terme de communication
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